
Protokoll

Datum=03.02.2016

Zeit=18:00 - 20:53

Protokollant= Claas, Matthias

Redeleitung= Tobias O.

Anwesende= Claas, Matthias, Chris, Tobias O., Jonas (bis 18:45), Jannik, Nadja, Christian A., Tobias H., Thomas A., Björn,
Simone, Frederik, Heiko, Stefan G., Christoph, Jörn, Daniel, Patrick, Steffen, Jannis, Kevin, Ansgar, Franziska, Julius,
Johannes A., Stefan P., Benjamin (ab 18:24), Johannes L. (ab 18:24), Christian F. (ab 18:55)

Brief - Einladung zur KIF 44.0
Postkarte aus Antigua von Thomas Pilot (ehemaliger Fachschaftler)
MAKI: Auschreibung für den Female Student Travel Award

Anne Grauenhorst fragt nach dem Schlüssel des Kühlschranks, Jörn gibt Bescheid, dass
dieser das letzte Mal wärend der OPhase bei uns war.

Der neue Stempel ist schon da.
P-Body hat seinen ersten Papierstau hinter sich.
Es wird darum gebeten, zivilisiert zu essen, bzw. hinter sich auf zu räumen.
Außerdem sollte kein Klebeband mehr ans Whiteboard und beim Edding-Schreiben etwas
unterlegen. (Edding drückt durch einzelne Blätter durch).
Thomas A. hat Herrn Prof. Weihe kontaktiert. Das Gespräch zu GdI2 wird am 19.02.
stattfinden. Tobias H. sucht noch nach einem Termin für eine Vorbesprechung.
Der offene Fachschaftsabend hat stattgefunden.
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Die Novelle des Hessischen Hochschulgesetztes verpflichtet den Fachbereichsrat, bei
Belangen, die die Studienbedingungen betreffen, den Fachschaftsrat spätestens 14 Tage
vor der Sitzung schriftlich zu informieren, damit dieser Stellung nehmen kann. Außerdem
hat der Fachschaftsrat für Angelegenheiten, die die Studienbedingungen betreffen, das
Initiativrecht im Fachbereichsrat.
Claas hält den Fachschaftsvortrag bei der Abschlussveranstaltung des Mentorensystems.
Jannik organisiert einen GIT-Workshop nach der Mentorensystemabschlussveranstaltung.
Dieser ist an FOP-Studierende gerichtet, damit sie im Praktikum mit einem
Versionsverwaltungstool umgehen können.

1.2 QSL
7.2. Semesterkonzert
9.2. Vorbesprechung zur Begehung im Zuge der Reakkreditierung
10.2. Senat
12.2. Mathe-Musik-Abend
12.2. Abschluss Mentorensystem & GIT-Workshop
12.2. Ende der Vorlesungsveranstaltungen
17.2. Begehung im Zuge der Reakkreditierung

QSL hat getagt, in der Sitzung nächste Woche wird berichtet.
FSK hat am 27.02.2016 stattgefunden.
Vizepräsident Bruder war dort und hat das Selbstverständnis der Orientierungsphase
grundsätzlich gelobt, aber bemängelt, dass einige Fachschaften dies nicht umzusetzten
scheinen, es gibt nach wie vor einige Beschwerden. Die Gesamtsituation hat sich aber
verbessert. Er schlägt vor, dass sich die Fachschaften absprechen, um Raumkonflikte zu
vermeiden.
Bislang wurden das eLearning Team der HDA und das Beschwerde- und
Verbesserungsmanagement (Wolf Hertlein) nur über befristete QSL-Anträge finanziert.
Nun sollen diese QSL-Projekte dauerhaft angelegt werden, um unbefristete Verträge
schließen zu können.
Ein Unterauschuss der FSK hat eine Liste mit Veranstaltungen, in denen Lehrmaterialien
erworben werden müssen, an das Präsidium weitergereicht. Das Präsidium bemüht sich
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darum, diese Praxis zu beenden.
Eine weitere Diskussion über das Selbstverständnis der Orientierungsphase hat zu keinen
weiteren Ergebnissen geführt.
Das Fachschaftswochenende wird vom 15. bis 18. April stattfinden. Alle Interessenten
können sich auf folgende Mailingliste eintragen: https://mail1.asta.tu-
darmstadt.de/wws/subscribe/fs-we
Herr Prof. Goesele möchte Anfang März eine Sitzung des LuSt einberufen. Vorschläge, was
besprochen werden sollte, können an lust@d120.de eingereicht werden.
Der UA Reakkreditierung hat sich getroffen. Das Vorgespräch nächste Woche wurde
besprochen und eine Liste mit offenen Punkten gesammelt. Eine Liste von Personen, die
bei der Begehung anwesend sein sollen und wollen, wird noch erstellt. Interessierte
können sich bei Johannes A. oder Thomas A. melden.

Der Studienführer Informatik sollte aktualisiert werden. Das sollte möglichst bis zur KIF
erfolgen. Frederik erklärt sich bereit, die aktuellen Informationen für den Studienführer
heraus zu suchen.

Es soll eine Ergänzung zum Wesen bestimmt werden. Bei Interesse kann der Verlauf der
Diskussionen in alten Protokollen nachgelesen werden.
Das Wesen soll nach wie vor nicht ersetzt, sondern in manchen Kontexten ergänzt
werden.
Der AK Logo hat eine Liste gesammelt, mit Orten, an denen das Wesen passend ist, oder
an denen sich eine neue Alternative besser eignen würde. Es bleibt im Zweifelsfall immer
der betreffende Fachschaftler entscheiden, welches Logo er verwenden will.
Dazu wurden nun zwei Logos ausgearbeitet, über die im Folgenden abgestimmt wird.

Es wird ein Meinungsbild erhoben, um die Reihenfolge zwischen den Abstimmungen "Logo -
Ja/Nein" und "Welches Logo" festzulegen. * 1. "Welches Logo", 2. "Logo - Ja/Nein" : 8 * 1. "Logo -
Ja/Nein", 2. "Welches Logo": 9 * Enthaltungen: 9

Wir stimmen damit zuerst ab, ob ein neues Logo eingeführt wird und legen danach das Logo fest.

Beschluss

Aufgaben

TOPs
Logo (Tobias O.)

https://mail1.asta.tu-darmstadt.de/wws/subscribe/fs-we
https://mail1.asta.tu-darmstadt.de/wws/subscribe/fs-we


Soll ein Logo als Ergänzung zum Wesen für den öffentlichen Auftritt der Fachschaft eingeführt werden?

Ja Nein Enthaltung

23 0 3

Abstimmung: Welches Logo soll als Ergänzung zum Wesen für den öffentlichen Auftritt der
Fachschaft eingeführt werden? * Rechteckiges Logo: 17 * Rautenförmiges Logo ohne Klammern: 17
* Rautenförmiges Logo mit Klammern: 3

Stichwahl: Welches Logo soll als Ergänzung zum Wesen für den öffentlichen Auftritt der Fachschaft
eingeführt werden? * Rechteckiges Logo: 15 * Rautenförmiges Logo ohne Klammern: 11 *
Enthaltungen: 0

Das rechteckige Logo wird damit für den öffentlichen Auftritt der Fachschaft eingeführt. Es wird
erinnert, dass an öffentlichen Stellen das Wesen nicht ohne Beschluss durch das Logo ersetzt
werden darf.

Das Logo ist momentan in Graustufen gehalten. Für unterschiedliche Einsatzzwecke kann
man es auch in anderer Farbe verwenden. Diese sollen jetzt nicht festgelegt werden.

Tobias O. beendet demnächst voraussichtlich sein Studium. Dementsprechend sucht er
Interessierte, die die Redaktion des Inforz übernehmen. Es werden nach wie vor auch
Personen gesucht, die kleinere Aufgaben an der Inforz-Gestaltung übernehmen.
Stefan G. und Nadja sind weiterhin da und können bei Problemen und Fragen beraten.
Interessierte können sich auf den Listen inforz@ und inforz-helfer@ eintragen.
Das Inforz hat dieses Jahr 40-jähriges Jubiläum.
Dafür wird sehr viel Inhalt benötigt. Es wird um viele Ideen, Beiträge sowie Kritik gebeten.

Der letzte Fachschaftsabend war schlecht besucht. 4 Fachschaftler (die teilweise nicht im
Doodle standen) waren anwesend, niemand von außerhalb, obwohl einige Personen
Interesse bekundet hatten.
Es wird vorgeschlagen, den nächsten FS-Abend im Gastspielhaus stattfinden zu lassen, da
es preiswerter ist und man dort auch die Möglichkeit hat, Spiele zu spielen.
Es wird außerdem angeregt, preisgünstigere und nähere Veranstaltungsorte aus zu
wählen.
Außerdem sollte Facebook und Twitter zur Ankündigung genutzt werden. Zudem ist es
nützlich, wenn Fachschaftler als Privatpersonen in Gruppen posten, um die Ankündigung
persönlicher und attraktiver zu gestalten.

Inforz (Tobias O.)

FS-Abend zum Semesterende (Björn)



Es wird angeregt, den FS-Abend umzubenennen, um zu verdeutlichen, dass er sich auch
an Nicht-Fachschaftler richtet.
Verbesserungsvorschläge und Anregungen können immer gerne an dasgeht@ oder an
Claas und Björn persönlich gerichtet werden.

Ein weiterer Vorstoß in Richtung: Unsere Fachschaft soll schöner werden!
Wir haben ein Angebot für ein Sofa erhalten. Dies könnte unser ältestes beiges Sofa
ersetzten.
Björn will sich darum kümmern, dieses in die Fachschaft zu bringen.

An welchen Terminen soll in der Vorlesungsfreien Zeit eine Sitzung gehalten werden?
An folgenden Terminen in den Ferien wird eine Fachschaftssitzung stattfinden:
02.03.
16.03.
30.03.

Gründe sind vor allem die Mitarbeit am Programmiervorkurs für die zukünftigen
Erstsemester
Die Wahl wird geheim durchgeführt.

Beschluss

Soll Jonas einen Fachschaftsaccount erhalten?

Ja Nein Enthaltung

23 0 3

Tobias O. hat neue Kellerschilder erstellt. Diese wurden mit wohlwollender Zustimmung
zur Kenntnis genommen.

Sofa (Jannik)

FS-Sitzungen VL-freie Zeit (Nadja)

Sonstiges
Jonas beantragt einen Fachschaftsaccount



Meinungsbild

Soll das neue Logo auf die Türschilder gedruckt werden?

Ja Nein Enthaltung

22 1 2
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